



Alcobendas	Boalo I Cerceda I Mataelpino	Colmenar Viejo	Guadalix de la Sierra	Miraflores de la Sierra	S.S de los Reyes	Soto del Real	Tres Cantos
Manzanares el Real	Pozuelo de Alarcón						

Alcobendas

"Algunos alcaldes no saben irse, García de Vinuesa está generando un tapón en la regeneración del PP", Rafael Sánchez Acera, alcalde de Alcobendas

Creado: Martes, 02 Julio 2019 14:01 Escrito por Sonia Crespo

"Algunos alcaldes no saben irse", Rafael Sánchez Acera, alcalde de Alcobendas



Así ha salido al paso Rafael Sánchez Acera, alcalde de Alcobendas, de las críticas vertidas por el ex-alcalde del municipio Ignacio García de Vinuesa, quien tildó de 'trileros' al acuerdo entre PSOE y Ciudadanos para gobernar la localidad los próximos cuatro años. Sánchez Acera ha repasado las principales líneas de su acuerdo y algunos de los principales retos de la legislatura: la limpieza, Presupuestos Municipales y el futuro de los desarrollos de Los Carriles y La Carrascosa.

 Grupo Centro Sueño Outlet

 Grupo Centro Sueño Genérico

 Grupo Centro Sueño 5x1

 Centro Comercial Sotolix

Actualidad Alcobendas

"Algunos alcaldes no saben irse, García de Vinuesa está generando un tapón"

Configuración de privacidad

CINE MÚSICA

Aldauto Motor

Volkswagen presenta

The Tour

5, 6, 7 JULIO
VIERNES, SÁBADO Y DOMINGO
EN LA PLAZA NUEVA

Feria de Comerciantes y Artesanos
Cercedilla
7ª EDICIÓN 2019